

Lutte contre la drogue

Des acteurs de la société civile formés



les acteurs de la société civile formés sur la lutte antidrogue. Ph : DR

Dans le cadre du programme de contrôle des drogues de la Communauté économique des états de l'Afrique de l'Ouest(Cedeao), une mission de surveillance a été menée en Côte d'Ivoire du 10 au 12 avril 2018. L'objectif global de cette mission était d'évaluer l'état d'avancement de la mise en œuvre du plan d'action antidrogue de la Cedeao et d'identifier les domaines de défis de la lutte antidrogue en Côte

d'Ivoire. C'est dans ce cadre que s'inscrit l'atelier de renforcement des capacités des acteurs de la société civile luttant contre la drogue. Cet atelier a débuté le 18 octobre et a pris fin le lundi 21 octobre à l'espace Manvy dans la commune de Cocody-Angré. 30 participants provenant des membres du Conseil des organisations de la lutte contre l'Abus de drogues de Côte d'Ivoire (Conad-Ci) seront formés autour du thème

« Les normes de prévention de la lutte contre la drogue basée sur les preuves ». Cette formation permettra à la Conad-Ci de mettre en œuvre une éducation efficace en matière de prévention de la toxicomanie de manière durable pour lutter contre la consommation de drogues chez les enfants, les adolescents et les jeunes adultes dans les collectivités dans tout le pays. Le représentant résident de la Cedeao, Boubacar Carlos à souhaiter que tous les participants contribuent à l'atteinte des objectifs. « J'ai la ferme conviction que tous les participants seront constamment animés par la volonté de contribuer à l'atteinte des objectifs dans la lutte contre la drogue », a-t-il souhaité. Le représentant du ministre de la Sécurité et la Protection civile, le général Krouma Mamadou a, quant à lui, montré l'intérêt du gouvernement à lutter contre la drogue et à également affirmer que le gouvernement attend beaucoup de cette formation■

Mt(Sgt)